

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 20. Mai 2019

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Auftakt beim Stadtradeln

Bald ist es so weit: Vom 25. Mai bis zum 14. Juni findet erneut die Klimaschutz-Kampagne Stadtradeln statt, Haltern am See ist wieder mit von der Partie. Jeder, der in Haltern am See wohnt, arbeitet, zur Schule geht oder einem Verein angehört, kann mitmachen. Die Anmeldung erfolgt auf www.stadtradeln.de/haltern oder per Stadtradeln-App.

Im selben Zeitraum starten gemeinsam mit Haltern am See noch 14 weitere Städte der Metropole Ruhr: Bochum, Bottrop, Castrop-Rauxel, Dinslaken, Dorsten, Duisburg, Essen, Gelsenkirchen, Gladbeck, Hamm, Herdecke, Marl, Oberhausen und Oer-Erkenschwick. Zum Auftakt findet am 25. Mai um 14.30 Uhr eine Eröffnungsveranstaltung mit kleinem Bühnenprogramm und Live-Musik im Revierpark Nienhausen („Kinderburg“) statt.

Wer sich für die Anreise einer größeren Gruppe anschließen möchte, reist ein Stück mit der Bahn und trifft sich schon vorab mit anderen Radlerinnen und Radlern um 13 Uhr in der Grünen Mitte Essen (Universitätspark am Ende des RS1 vor der Eisdielen La Luna), um von dort gemeinsam mit anderen Stadtradeln-Teilnehmern zum Revierpark Nienhausen zu radeln.

Ziel der Kampagne ist es, das Auto stehen zu lassen und stattdessen möglichst viele Radkilometer zu erfahren. Das spart CO₂ ein und leistet einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz. Wem noch Inspiration für mögliche Ausflugsziele fehlt, findet im Veranstaltungskalender der Stadt Haltern am See unter www.haltern-am-see.de oder in der Tourist-Info auch als handliches Heft zum Mitnehmen zahlreiche Ausflugstipps. Zum Beispiel bieten die Radfreunde Haltern am Mittwoch, 5. Juni, ab 9 Uhr eine Fahrt nach Werne mit Treffpunkt am Bahnhof Haltern am See an. Nähere Auskunft zu diesem Ausflug erhalten Interessierte unter der Telefonnummer 02360 240.